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IERI A MEZZOGIORNO IN CORSO COLOMBO

Sei persone ferite in due tamponamenti
due donne imprigionate tra le lamiere dell’auto

SAVONA. Sei persone ferite, per
fortuna nessuna delle quali in ma
niera particolarmente grave, ma so
prattutto il traffico rimasto bloccato
in corso Colombo per quasi un’ora. Il
tempo necessario per effettuare l’in
tervento di soccorso e permettere ai
vigili del fuoco di liberare due donne
che a seguito di un tamponamento
erano rimaste intrappolate nella loro
utilitaria.

È il bilancio dell’incdente, anche se
in realtà si tratta di due tampona
menti avvenuti quasi contemporane
amente a poche decine di metri di

stanza, accaduto pochi minuti prima
di mezzogiorno di ieri lungo in via
Cristoforo Colombo, nel quartiere
delle Fornaci. Un incidente che si è
concluso con sei persone rimaste fe
rite, ma per fortuna in maniera non
grave. Tutte e sei, quattro donne e due
uomini, hanno dovuto ricorrere alle
cure dei medici in servizio al pronto
soccorso dell’ospedale San Paolo, ma
nessuna di loro aveva riportato le
sioni particolarmente gravi. Tutti e
sei sono stati infatti giudicati guaribili
con prognosi che variano tra i dieci e i
trenta giorni.

I due tamponamenti hanno invece
avuto ripercussioni sul traffico, che è
rimasto praticamente bloccato in en
trambi i sensi di marcia per quasi
un’ora. Con i veicoli dirottati su via
stalingrado e corso Mazzini.
G. CANC.

Il traffico è rimasto
bloccato per oltre un’ora.
Per liberarle sono dovuti
intervenire i vigili del
fuoco. Non sono gravi

I primi soccorsi alle persone rimaste ferite ieri mattina in corso Colombo

COMUNE DI SAVONA
ESTRATTO DI AVVISO DI ASTA PUBBLICA PER LA VENDITA DI IMMOBILI IN SAVONA
Si rende noto che in data 04 agosto 2009, alle ore 10,00, in Savona, presso la sede
comunale, in una sala aperta al pubblico, si procederà alle operazioni diretta alla vendita
mediante unico incanto, con il sistema delle offerte segrete che non possono essere
inferiori al prezzo a base d’asta, ai sensi dell’art. 73, lettera c) del R.D. 827/24, di immobili
di proprietà comunale, in Savona, suddivisi nei seguenti lotti, con indicazione per ciascuno
del prezzo a base d’asta: Lotto 1) tre locali piano terra in Via Nizza 173 r. angolo Via
Brilla 4 e 6 r. - € 126.000,00; Lotto 2) manufatto ex lavatoio in Via alla Marina - €

115.000,00; Lotto 3) locale seminterrato libero su cortile Via Maciocio - € 60.000,00;
Lotto 4) locale seminterrato libero su cortile Via Maciocio - € 32.000,00; Lotto 5) alloggio
di Via Collodi 7 int. 1 - € 165.000,00; Lotto 6) alloggio di Via Garroni 22 int. 5 - €

100.000,00.
Le offerte dovranno pervenire entro e non oltre le ore 13 del giorno 03 agosto 2009
al Protocollo Generale del Comune di Savona, con le modalità di cui all’avviso d’asta a
pena d’esclusione.
Copia integra le dell’avv iso d’asta è disponib i le su internet a l l ’ indir izzo
http://www.comune.savona.it e può essere richiesta insieme alle planimetrie al Servizio
Patrimonio del Comune. Responsabile del Procedimento è la Sig.ra Pisano Maura del
Servizio Patrimonio: (telefono 019/8310342-266).
Savona, 24 giugno 2009

Il Dirigente del Setore Risorse Tributarie e Strumentali (dott. Giovanni Librici)

L’ELEZIONE DEL PRESIDENTE DELL’UNIONE INDUSTRIALI

«Adesso va rilanciata l’economia»
Atzori leader con il 95% dei consensi: cinque priorità, la prima è la piattaforma di Vado

dalla prima di cronaca

A patto che partano subito i pro
grammi di investimento delle im
prese. «Gli amministratori pubblici
devono fare, fare subito, fare in
sieme alle imprese – ha aggiunto il
neo presidente  perché lo sviluppo
compatibile è indispensabile per
dare nuovo impulso a questa provin
cia. Le banche sono i partner di cui
abbiamo bisogno per sostenere l’at
tività delle nostre imprese e finan
ziare gli investimenti. Nuove forme
di collaborazione e strumenti più ef
ficaci di garanzia degli affidamenti
per le aziende, anche per quelle che
non sono in grado di offrire delle ga
ranzie complete, sono le strade da
percorrere per un rapporto più effi
cace».

E, ancora, a patto che siano rilan
ciate le grandi iniziative infrastrut
turali. «Occorre dar vita ad un rilan
cio dell’economia savonese – ha sot
tolineato l’ingegnere amministra
tore delegato di Demont . Sono
cinque gli interventi prioritari che
abbiamo davanti, da affrontare su
bito e da condurre a compimento in
tempi rapidi: la piattaforma Maersk
di Vado Ligure, il potenziamento
della centrale Tirreno Power, dove è
prevista la realizzazione di un nuovo
gruppo alimentato a carbone, il mi
glioramento delle vie di comunica
zione e di accesso al nostro territo
rio, a partire dall’autostrada Albenga
– Millesimo – Predosa, il trasferi
mento della Piaggio Aero Industries
e la riattivazione del sito produttivo
di Ferrania. Si tratta di iniziative che,
oltre a creare valore aggiunto e nu
merosi posti di lavoro, sono in grado
di dare una solida prospettiva per il
sistema economico savonese».

«Queste cose vanno fatte  ha
scandito Fabio Atzori inviando un
messaggio chiaro e forte all’esterno 
e questo sarà l’impegno principale
del mio mandato».

Pertogliereognidubbiosucomesi
svilupperà l’azione dell’Unione In
dustriali, è comunque sufficiente

dare uno sguardo ai nomi che com
paiono nella squadra dei vicepresi
denti, dove assieme a Roberto Buzio
(direttore risorse umane di Saint
GobainVetri),RobertoMarson(am
ministratore della società Sicel e
presidente della Sezione Imprendi
tori Edili) e a Mattia Noberasco (am
ministratore delegato di Agrifood e
presidente del Comitato Piccola In
dustria), figura Giovanni Gosio, am
ministratore delegato di Tirreno
Power.

Un progetto di ampliamento da al
meno 600 milioni di euro, quello
presentato dalla società che gestisce
la centrale di Vado, ma che rischia di
essere affondato dalle schede eletto
rali che a Vado Ligure hanno decre
tato il successo della “lista verde” del
neo sindaco Attilio Caviglia. Il se
gnale giunto ieri dall’assemblea di
via Gramsci è di segno opposto. La
partita è ancora aperta.
SERGIO DEL SANTO

Fabio Atzori (a sinistra), Marco Macciò e il direttore Luciano Pasquale

>> TAVOLA ROTONDA

LEGALITÀ E RISPETTO DELLE REGOLE
NEL MERCATO DEGLI APPALTI E DEL LAVORO
••• LEGALITA’, regole, lavoro.
Sono i fili conduttori dell’incon
tro in programma questo pome
riggio alle 17 a Palazzo Nervi, ma
rappresentano anche i pilastri sui
quali dovrebbe reggersi un
Paese moderno. «La mancanza
di uno solo di questi elementi 
spiegano i responsabili della Cna
 può generare instabilità sociale
e causare irreparabili guasti ai
settori economici e produttivi».
A organizzare l’incontro sono
stati i vertici regionali e provin
ciali della Cna, da sempre sensi
bili a problemi di questo genere.

La tavola rotonda prenderà il via
alle 17 nella sala mostre del pa
lazzo della Provincia. All’inizia
tiva, moderata dal capo redat
tore centrale del Secolo XIX Luigi
Leone, saranno presenti l’onore
vole Fabio Benedetto Granata,
vicepresidente della commis
sione parlamentare d’inchiesta
sul fenomeno della mafia e sulle
altre associazioni criminali, e al
cuni tra i parlamentari che la
compongono, come Achille
Serra, Enrico Musso, Andrea Or
lando e naturalmente il sindaco
di Savona Federico Berruti.

Le nuove norme hanno
consentito lo smobilizzo
di fondi di riserva: ora ha
16 milioni in più. E il
capitale è di 111 milioni

L’ASSEMBLEA straordinaria
della Cassa di Risparmio di Sa
vona, riunita ieri sotto la presi
denza di Luciano Pasquale, ha ap
provato un aumento gratuito del
capitale sociale della banca, per
un importo di 16 milioni di euro,
utilizzando l’opportunità resa
possibile dall’introduzione di
nuovi sistemi contabili.

In pratica le nuove norme
hanno consentito lo smobilizzo
dialcunifondidiriserva,chesono
stati trasformati in capitale.

Con l’assegnazione delle quote
gratuite, il capitale sociale della
Cassa di Risparmio di Savona
passa da 95.176.380 euro a
111.142.824 euro, mediante
l’emissione di 30.704.700 nuove
azioni del valore nominale di 0,52
euro ciascuna da assegnare pro
porzionalmente ai soci.

In particolare 29.446.131
nuove azioni saranno intestate a
Banca Carige (che detiene il
95,9% delle quote) e 1.258.569
nuove azioni alla Fondazione De
Mari  Cassa di Risparmio di Sa
vona (possiede il restante 4,1%
del capitale).

Per la Fondazione Carisa l’ope
razione vale oltre 600 mila euro
che vanno ad incrementare il pa
trimonio dell’Ente.

«Per la banca – ha sottolineato
il presidente Pasquale – l’opera
zione aumenta i mezzi disponi
bili e quindi migliora le capacità
operative. Non è un momento fa
cile, tuttavia il consiglio di ammi
nistrazione, esaminando nei
giorni scorsi l’andamento del
primo quadrimestre, ha rilevato
un trend in linea con il budget: i
risultati sono stati buoni anche se
inferiori a quelli registrati lo
scorso anno. La liquidità è buona
e i segnali indicano una tendenza
in lieve miglioramento».

ECONOMIA

La Carisa
aumenta
il suo capitale

MISTEROSUUNRANDAGIOORAINCURA.CACCIAALLO“SPARATORE”

CANE FERITO A UNA ZAMPA
DA UN COLPO DI PISTOLASAVONA. È stato ferito da un

colpo di pistola che gli ha parzial
mentemenomatounazampaconcon
seguenze ancora difficili da prevedere
visto che bisognerà capire se è opera
bile e in che modo.

È una storia tristissima quella che
arriva dal canile di Legino, in piazza
Amburgo, gestito dalla lega nazionale
per la difesa del cane.

Un pastore belga di circa 2 anni,
molto magro, è stato trovato in zona
Santuario Cimavalle che zoppicava
alla zampa destra anteriore a causa di
una brutta ferita. Dopo una visita dal
veterinario e dopo le radiografie fra lo
stupore generale, anche del medico, si
èscopertocheavevaunproiettile con
ficcato nella zampa e con non poca fa
tica il veterinario è riuscito ad estrarlo.

La zampa è fratturata in diversi
punti e rischia una parte di amputa

zione, ma per fortuna si salverà perché
il gesto scriteriato e selvaggio di qual
che uomo non degno del nome per for
tuna non lo ha centrato in parti vitali
altrimenti non sarebbe sicuramente
sopravvissuto.

Il sospetto e per certi versi anche la
speranza dei volontari della Lega del
cane che lo hanno preso in custodia è
che sia stato colpito da qualcuno che lo
ha scambiato per un cinghiale.

Il punto è che il proiettile, adesso
custodito perché partirà un’indagine,
non appartiene ad un’arma da caccia
tradizionale (un fucile) ma a quanto
pare ad una pistola e quindi c’è più di
un dubbio su chi abbia sparato.

«Comunque sia andata è stato un

gesto spregevole  dice Loretta, storica
custode del canile comunale savonese
 Adesso faremo una denuncia contro
ignoti ma se si arriva al punto da spa
rare agli animali domestici significa
davvero che il livello di civiltà è crol
lato. Spero sinceramente che ci sia una
forte presa di posizione da parte delle
istituzioni e che gli animali, al di la
degli slogan, vengano realmente tute
lati e al contrario vengano perseguiti e
puniti coloro che li maltrattano».

Il pastore non è tatuato ne micro
chippato e quindi è impossibile risa
lire ad un proprietario, se mai lo ha
avuto. Per questo nei prossimi giorni
sarà disponibile per l’adozione se
qualche anima buona è disposta a far
sene carico e offrirgli una casa e l’af
fetto che merita. Per informazioni
3472358155.
D. FREC.Il cane ferito da un colpo di pistola

La platea che ha seguito l’elezione del nuovo presidente degli Industriali

GLI INTERVENTI
PIÙ URGENTI

Potenziamento
della centrale,
AlbengaPredosa,
trasferimento
della Piaggio e
Ferrania
FABIO ATZORI
Presidente Industriali Savona

‘
ALBISSOLA

Vicenzi nomina vice
il giovane Nasuti
SONO RIMASTI avvolti nel se
greto fino al primo pomeriggio di
ieri i nomi degli assessori della
nuova giunta di Albissola Marina,
infine il sindaco Nicolò Vicenzi ha
fatto cadere i veli sulla composi
zione della sua squadra.
Nel corso del consiglio comunale
di ieri sera è stato nominato vice
sindaco Gianluca Nasuti, giovane
avvocato (ha solo 33 anni ed è
uno dei nomi emergenti del cen
trosinistra savonese) che in Co
mune si occuperà di urbanistica,
turismo e cultura.
Gli altri assessori sono Maria Gra
zia Pasini, insegnante in pen
sione, alla quale sono andate le
deleghe a pubblica istruzione,
servizi sociali e casa di riposo,
Gaudenzio Paola, ricercatore am
bientale dell'Università di Ge
nova, che si occuperà ovviamente
di ambiente, rifiuti e qualità della
vita. Esterno il quarto assessore,
Mario Patrucco, commercialista
scelto per seguire finanze e tri
buti.
Tra l'altro la giunta è "dimagrita"
rispetto a quella precedente gui
data da Stefano Parodi: Vicenzi
ha infatti voluto ridurre da sei a
quattro il numero di assessori, per
ragioni di economia.

CELLE

Zunino fa la squadra,
tre deleghe ai consiglieri
MAGGIORANZA ovviamente fa
vorevole e opposizione astenuta:
è il risultato della prima votazione
del consiglio comunale di Celle,
che ha esaminato le linee pro
grammatiche della nuova ammi
nistrazione guidata dal sindaco
Renato Zunino. Poche le novità
nella squadra del nuovo primo
cittadino, che ha confermato tre
assessori uscenti (Luigi Chierroni,
vicesindaco, per sport, servizi so
ciali, cultura e pubblica istru
zione, Stefano Barlo per perso
nale, tributi, servizi demografici e
segreteria, Remo Zunino per pia
nificazione, edilizia privata, de
manio e bilancio, Caterina Morde
glia per lavori pubblici e manu
tenzione, ambiente, Agenda XXI,
ambito territoriale idrico e dei ri
fiuti) e uno nuovo (Paolo Guasta
vino con delega al turismo). Il sin
daco punta ora ad allargare la
partecipazione del maggior nu
mero di consiglieri comunali di
maggioranza nelle decisioni della
giunta e tre deleghe supplemen
tari sono andate ad altrettanti
consiglieri comunali: Francesca
Ruggiero si occuperà del com
mercio, Nicolò Pescio dell'agri
coltura e Gloria Rebagliati delle
politiche giovanili.


